

DAMALS ...



Foto: privat

... UND HEUTE



Foto: privat

Zwettl: Neuer Markt/Ecke Schulgasse. Hier befand sich das Kaufhaus Michael Lukas. In den letzten 40 Jahren wurde es „Dr. Wolf“-Haus genannt. Im Haus rechts ist heute der Kindergarten „Apfelbäumchen“ untergebracht.

Vor Sitzung: Prinz

Geheime Abstimmung: Stadt- und Gemeinderäte entscheiden über den Verbleib des Bürgermeisters.

ZWETTL (bs). Der Misstrauensantrag der Grünen hat den Stein ins Rollen gebracht. Darüber wird nun wohl am Dienstag, 27. Juni vor der regulären Gemeinderatssitzung abgestimmt. Die Hinweise, dass die Abstimmung nicht mehr eindeutig für den Bürgermeister ausfallen könnte, verdichten sich. Nicht zuletzt deshalb, weil die Abstimmung geheim abgehalten wird, könnten einige ÖVP-Mandatäre „umfallen“.

Viele Ungereimtheiten
Dass es in der Causa Grundstücksangebotslegung des

ehemaligen Hahn-Areals an den Bürgermeister und später den heutigen Investor viele Ungereimtheiten gibt, ist mittlerweile unbestritten. Kurz vor der Abstimmung sorgt nun auch die Initiative Zwettl2020 mit Christof Kastner an der Spitze noch einmal für Zündstoff. In einem offenen Brief, den die Initiative an alle Stadt- und Gemeinderäte geschrieben hat, fordert sie diese darin auf, von ihrem freien Mandat Gebrauch zu machen und die Interessen aller, innerhalb der Gebietskörperschaft lebenden Menschen zu vertreten und die Argumente zu prüfen und die Bedenken der Initiative ernst zu nehmen.

Forderungen aufgelistet
Darin listen Kastner und Co auch ihre Forderungen auf. So soll etwa die Darlegung

der verbleibenden Argumente für die Umsetzung des Projektes oder die umfassende Klärung und öffentliche Diskussion ohne Zeitdruck erfolgen. Die Initiative fordert eine saubere Politik und indirekt den Rücktritt des Bürgermeisters. Auch gegenüber dem Investor Reinhold Frasl sollen alle weiteren Handlungen bis zur Klärung eingestellt werden. Und in Sachen Umwidmungsverfahren will die Initiative Zwettl2020 viele Unregelmäßigkeiten festgestellt haben. So werden etwa Mängel der Auflageunterlagen beziehungsweise Versäumnisse

„Wir fordern einen Umwidmungsstopp und Aufklärung im Sinne einer sauberen Politik.“

CHRISTOF KASTNER

folgen. Die Initiative fordert eine saubere Politik und indirekt den Rücktritt des Bürgermeisters. Auch gegenüber dem Investor Reinhold Frasl sollen alle weiteren Handlungen bis zur Klärung eingestellt werden. Und in Sachen Umwidmungsverfahren will die Initiative Zwettl2020 viele Unregelmäßigkeiten festgestellt haben. So werden etwa Mängel der Auflageunterlagen beziehungsweise Versäumnisse

unter Druck



Die Vorgänge rund um dieses Areal könnten Zwettls Bürgermeister Herbert Prinz schon bald zum Verhängnis werden. Foto: bs/Archiv

der Stadtgemeinde Zwettl aufgelistet oder die Argumentation der Verkehrsanbindung sowie des Ortsbildes bekräftelt. Eine Klärung all dieser Fragen und Vorwürfe wird es zwangsläufig auch im Rahmen der Misstrauens-Sondersitzung geben müssen. meinbezirk.at/2155717

ZUR SACHE

- 29.1.2008: Eigentümer bietet Hahn-Areal H. Prinz zum Kauf an - dieser lehnt ab und gibt Info an Investor weiter.
- 30.1.08: Investor besichtigt Areal.
- 25.3.08: Beschluss über Grundankauf (für kolportierten Gehweg) vom Ehepaar Weinberger.
- 4.7.08: Vertrag Hahn-Investor.



Das Kindergartenteam, Mitglieder vom Roten Kreuz sowie der Feuerwehr Purk mit den Kindergartenkindern. Foto: Karin Gie

Spannender „Blaulichttag im Kindergarten Purk

PURK. Einen besonderen Tag erlebten die Kinder des Landeskinder Gartens Kottes-Purk am Freitag, 2. Juni 2017. Auf Einladung der Leiterin Andrea Zeller besuchten ein Team vom Roten Kreuz Zwettl, eine eigens geschulte „Kinderpolizistin“ und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Purk die Kinder am sogenannten „Blaulichttag“. Schon im Vorfeld wurden die Ausrüstung und die Tätigkeitsfelder der Blaulichtorganisationen von den Pädagoginnen mit den Kindergartenkindern erarbeitet. Nun konnten sie die Fahrzeuge und Gerätschaften, Rettung, Polizei und Feuerwehr hautnah erleben und selbst ausprobieren. Bei einem Hindernisparcours mit Feuerweh bewiesen die Kinder zudem Schnelligkeit und Geschick.

AK NIEDERÖSTERREICH

FAMILIENFEST IM WALDVIERTEL

Sa, 24. Juni 2017 | 10 Uhr

Gföhl | Sportplatzgelände SC Admira Gföhl

OGB

- » kidsMANIA Smiley-Tour mit über 20 Spiel- und Spaßstationen
 - » Zauberer, Ballonkünstler und Kasperl
 - » Bungee-Trampolin
 - » Schwerelosigkeitssimulator
 - » Betriebsfußballcup-Finale
 - » Gewinnspiel
- Eintritt frei!
- Infos unter noe.arbeiterkammer.at/veranstaltungen Servicenummer: 05 7171-22810

Tiny Feet hilft Paaren beim unerfüllten Kinderwunsch!

In Österreich ist rund jedes 15. Paar von einer Form der Subfertilität betroffen. Doch es gibt Hilfe. Die niederösterreichische Tiny Feet Kinderwunschklinik liegt im Spitzenfeld der österreichischen Institute und betreibt Kliniken in Horn, St. Pölten und Wr. Neustadt. Aber woran liegt es, dass Paare immer öfter Schwierigkeiten haben, Eltern zu werden? „Das liegt an verschiedenen Faktoren: Von der Eileitererkrankung bis zur eingeschränkten Samenqualität beim Mann ist vieles möglich. Fakt ist auch, dass sich viele Paare ihren Kinderwunsch erst nach 35 erfüllen wollen“, erklärt Klinikleiter Dr. Rudolf Rathmanner. Dabei sei es auch wichtig, dass eine Abklärung bei Frau und Mann stattfindet. „Nach einem Jahr erfolgloser Versuche schwanger zu wer-



Dr. Rudolf Rathmanner, Klinikleiter in Horn. Foto: Tiny Feet

den, sollte man einen Kinderwunsch-Spezialisten aufsuchen.“ Dafür gibt es kostenlose Infoabende, z. B. der nächste ist am 25. September in Horn sowie am 26. Juli in St. Pölten. WERBUNG

ZUR SACHE

Tiny Feet Kinderwunschklinik Horn | Spitalgasse 10 | 3580 Horn, Tel.: 02982/50800 E-Mail: horn@tinyfeet.at www.tinyfeet.at

INTELLIGENT, LANGLEBIG & WIRTSCHAFTLICH DER STROMSPEICHER VOM MARKTFÜHRER

2.000 Euro Speicherförderung von Elektro Kern

Sonnen-Batterie 6 kWh
Normalpreis ▶ 11.000 Euro - 2.000 Euro Förderung
Aktionspreis ▶ 9.000 Euro*

Sonnen-Batterie Hybrid 10 kWh
Normalpreis ▶ 14.500 Euro - 2.000 Euro Förderung
Aktionspreis ▶ 12.500 Euro*

Erweiterbarer Batterie-Akku 2 kWh
Normalpreis ▶ 2.580 Euro
Aktionspreis für Bestandskunden ▶ 1.990 Euro*

* Preise inkl. MwSt. exkl. Montage und Inbetriebnahme (Gültig bis 31. August 2017)

Elektro Kern GmbH | Schlag 84 | 4264 Grünbach | 07942/72600 | www.e-kern.at | office@e-kern.at